

## Christkönig-Wochenende

Mittwoch, 26. November 2008

Auf Wunsch zweier einzelner Damen hab ich die Fotos noch einmal hochgeladen. Sie sind also wieder online und stehen zum abholen bereit.

Die Dekanate Dessau, Eisleben und Wittenberg feiern Jesus. Das Diesjährige fand in Dessau statt und hatte Zivilcourage zum Thema. Am lustigsten war es wohl unter Polizeiaufsicht in der Innenstadt stunk zu machen. (Rollenspiele zum Antesten der Zivilcourage) Wir haben dabei interessante und manchmal auch überraschende Erkenntnisse über Dessaus Bürger gewonnen.

- In Mitte kriegt man als Taschendieb schnell mal ein paar aufs Maul, wenn das Opfer laut ruft. (Ok, die Polizei hat Handgreiflichkeiten verhindern gewusst)
- In der (vollen) Straßenbahn, ist man auf sich allein gestellt wenn "nur" gepöbelt wird
- Sexuelle Belästigung wird zwischen Jugendlichen von Passanten nicht ernst genommen
- Lärmbelästigung (=Abrocken) und Schikanieren im Hbf: "Einschreiten? Wieso? Die Jungs sehen doch noch ganz nett aus. Bei uns in Wien sind sie nicht nur laut, sondern auch ungewaschen!"

Um möglichst realistisch zu wirken, wurden wir zuvor von einem Polizeitrainer unterrichtet.

Was sonst noch so war seht ihr auf den Fotos, welche ihr hier nach Rücksprache mit mir runterladen könnt. Einen Überblick mit Diaschau aller Fotos vom Dekatreffen gibt es im meinVZ und im studiVZ. Um an die Bilder zu gelangen könnt ihr unter anderem das Kontaktformular nutzen.